

Unas 600 personas de forma presencial y otro tanto a través de las redes sociales participaron del culto unido, el primero en tiempos pospandémicos.



(VALENCIA, 19/10/2021) El pasado sábado, día 16 de octubre, las iglesias de Valencia celebraron su tradicional Culto Unido de manera presencial por primera vez después del confinamiento por la pandemia de la Covid-19.

La Fraternidad de Pastores de Valencia (FRAPAVAL) con el apoyo del Consejo Evangélico de

la Comunidad Valenciana (CECVA) llevó a cabo el evento en el Centro Familiar Conecta2 ubicado en el municipio de Alboraya, Valencia.

Bajo el Lema “**Perseverando Unánimes**” se congregaron en el auditorio 600 personas, mientras otras 650 lo siguieron a través de las redes sociales, siendo la retransmisión en streaming traducida al lenguaje de signos. Un equipo de 11 músicos de diferentes iglesias dirigió a los presentes en alabanza y adoración a Dios mientras el público respondía con aplausos espontáneos.





Se celebró el primer culto unido de las iglesias de Valencia, que se celebra los domingos a las 10:00 horas en un